

Pág.: 13 Cm2: 69,4 Fecha: 05-09-2024 5.200 Tiraje: Medio: El Líder Lectoría: 15.600 Supl. : El Líder Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: Cristóbal Campos dejó la exPosta Central y fue trasladado a una clínica en La Florida SÓCRATES ORELIANA / AGENCIA UNO

BREVES

Cristóbal Campos dejó la exPosta Central y fue trasladado a una clínica en La Florida

SÓCRATES ORELLANA / AGENCIA UNO



EL PORTERO SUFRIÓ UN ACCIDENTE DE TRÁNSITO EL LUNES.

El arquero de San Antonio Unido, Cristóbal Campos, fue trasladado de la exPosta Central a la Clínica Bupa, en La Florida, luego de dos operaciones por el accidente

de tránsito que sufrió el lunes. Además, desde la familia volvieron a pedir dadores de sangre "de cualquier tipo, aunque de preferencia O+ y O-" para el exjugador de la U.